

徳育に関する情報を発信!!

# 徳育ニュース

Vol.2

心をはぐくむ講座

各コミュニティセンターの家庭教育学級生対象に人権問題啓発推進事業として「心をはぐくむ講座」を行っています。

講師が扱うテーマは人権全般や子どもとの関り、同和問題など様々です。受講生からは、「『ありがとう』をたくさん伝えることが大切だと分かった」「『どう言おうかな?』と一歩立ち止まることはその瞬間相手のことを想う時間になると思った」といった感想が挙げられ、相手を思いやることについて学ぶ機会となったようです。

貴団体や事業所でも講座を開催してみませんか。講師を探している時は、生涯学習課にご相談ください。



●6月14日・高南コミュニティセンター●  
杉浦桂子先生の「子どもにとって一番大切なもの」をテーマにしたお話。ご自身の子育てでの失敗談も交えながらの温かい雰囲気、受講生自身も「自分の肯定感を上げてもらえた」と充実した時間を過ごせました。



●7月4日・三川コミュニティセンター●  
熊切千晶先生の「ペップトーク」についてのお話。実際に受講生もペップトークに挑戦しました。受講生からは、「子どもや家族への声掛けを見直したい」「肯定的な人になるように子育てをしたい」といった前向きな感想が寄せられました。



その他の講座については、市ホームページをご覧ください  
「袋井市 心をはぐくむ講座」で検索  
URL <https://www.city.fukuroi.shizuoka.jp/kurashi/event/1553819461529.html>

